



2 Pièces

63 m²

Réf. FR448133

998 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - Franck Pilatte Découvrez ce grand appartement 2 pièces de 63 m², situé dans la prestigieuse résidence avec piscine et tennis, La Perle, sur le Boulevard Franck Pilatte. Localisé en bordure de mer et bénéficiant d'une jolie vue sur la mer, le port et la baie des anges, l'appartement est composé d'un hall d'entrée, d'un wc invité et d'un séjour et une cuisine entièrement équipée. Ces pièces s'ouvrent sur une terrasse orientée Sud-ouest. Le coin nuit quant à lui est composé d'une chambre et d'une salle d'eau avec une douche. Cet appartement est vendu avec une cave et un garage fermé en ...

NICE - Franck Pilatte Discover this large 63 m² 2-room apartment, located in the prestigious residence with swimming pool and tennis court, La Perle, on Boulevard Franck Pilatte. Located on the seafront with a lovely view of the sea, the port and the Baie des Anges, the apartment comprises an entrance hall, a guest toilet, a living room and a fully equipped kitchen. These rooms open onto a south-west-facing terrace. The sleeping area comprises a bedroom and a shower room. This apartment is sold with a cellar and a closed garage. You'll love the residence's conveniences, calm surroundings and ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

